



Ehrungen für jahrzehntelangen Feuerwehr-Einsatz

Für treue Feuerwehrkameradschaft und langjähriges ehrenamtliches Engagement in der aktiven Feuerwehr bedankten sich Staufenbergs Gemeindebrandmeister Stefan Kuhn und Ge-

meindebürgermeister Bernd Grebenstein bei mehreren Feuerwehrmännern aus Dahlheim und Benterode beim Feuerwehrtag in Spiekershausen. Sie ehrten (im Bild von links) Stefan Becker aus

Benterode für 25 Jahre aktive Dienstzeit, Konrad Sohl aus Benterode für 60 Jahre sowie Volker Rinke und Michael Landefeld aus Dahlheim für 40 Jahre.

zsk

FOTO: TIM NEUSEL, FEUERWEHR STAUFENBERG/NH